



WINNETOU-SPIELE
WAGRAM

Presseinformation

Winnetou-Spiele Wagram 2024

Arena Wagram

„Der Schatz im Silbersee“ in der Arena Wagram

Auf der Suche nach dem geheimen Schatz der Inkas

Über die neue Inszenierung von Karl Mays „Der Schatz im Silbersee“ sprachen wir mit Rochus Millauer, Regisseur und Autor der „Winnetou-Spiele Wagram“. Premiere des Stücks über einen geheimen Schatz aus der Zeit der Inkas ist am 3. August 2024.

„Ich habe mich stärker an das ursprüngliche Buch von Karl May als an die Verfilmung gehalten“, berichtet Buchautor und Regisseur Rochus Millauer. „Doch das Buch weist so viele Handlungsstränge und handelnde Personen auf, dass ich davon nur eine Auswahl auf die Bühne der Winnetou-Spiele bringen kann.“ Und: Die dramatische Handlung auf der Bühne erfordert dann doch noch die eine oder andere Person, die aus anderen Handlungssträngen oder auch aus anderen May-Geschichten entlehnt werden muss.

Figuren und Handlung

Aber natürlich: Old Shatterhand, Winnetou und Sam Hawkins sind dabei, wenn es zum Silbersee geht. Dann der spleenige Lord Castlepool aus Old England sowie Gunstick-Uncle, ein Westmann, der nur in Versen spricht und sicher für viele Lacher sorgen wird. Die Gegenspieler sind der ehemalige Unions-Offizier Cornel und seine Bande von Tramps auf der einen Seite sowie der Große Wolf und die Utahs auf der anderen. Dazu sorgt eine ganze Reihe weiterer Personen für Dramatik und Action in der Arena Wagram. Millauer: „Es ist wichtig, hier für die richtige Ausgewogenheit von Heiterem und Nachdenklichem, von Aktion und ruhigen Passagen zu sorgen!“

Zwei Frauengestalten akzentuieren das Stück: die englische Abenteurerin, in die sich der Lord so sehr verliebt, dass er seinen Realitätssinn verliert, sowie Ellen, die als verfolgte Unschuld einem tragischen Ende entgeht, das nicht einmal Winnetou verhindern kann.

Ebenfalls tragisch ist wieder einmal die Rolle der Indianer in diesem May-Stück – besonders die der Utahs: Der Große Wolf gräbt das Kriegsbeil aus und zieht gegen Holzfäller, die die Jagdgründe des Stammes okkupiert haben – und wird dann von der Armee geschlagen und ins Reservat vertrieben. Und tragisch, so das Credo Karl Mays auch in vielen anderen Geschichten, enden die Schatzsucher, die von der Gier nach Reichtum verblendet sind.

Rochus Millauer hat den Roman Mays schwungvoll, voller Spannung und mitreißend adaptiert – als ein Stück für die gesamte Familie. In den Hauptrollen: Marco Valenta als Winnetou, Erich Schmidt als Old Shatterhand und Florian Huppmann als Sam Hawkens.

Silbersee, Boardinghouse und Holzfällerlager

Und wie kommt der Silbersee in die Arena Wagram? „Wir werden einen großen Wasserfall in der Mitte der Bühne errichten!“, erzählt Rochus Millauer. „Hinter dem Wasserfall versteckt sich ein Höhleneingang, und der führt zum unterirdischen Silbersee.“ Diese Höhle birgt einige Geheimnisse und Überraschungen, von denen die Besucher der Winnetou-Spiele hören werden.

Auch ein heruntergekommenes Boardinghaus steht auf der Bühne, von einem nur scheinbar freundlichen Paar betrieben, und auf der rechten Seite liegt das Holzfällerlager, das für die Utahs unter ihrem Häuptling Großer Wolf zum Stein des Anstoßes und zu ihrem Schicksal wird.

Kavallerie und Pyrotechnik

Die Zuschauer können sich auch wieder auf die achtzehn Pferde freuen, auf denen einmal die Soldaten der Union und der Konföderierten und dann wieder die Utahs und die Tramps über die Bühne preschen. Dazu kommt noch eine sehr mobile Reitrolle, die des „Geisterjägers“.

Keine Winnetou-Aufführung in der Arena Wagram ohne pyrotechnische Effekte - natürlich knallt und raucht es auch im „Schatz im Silbersee“. Ohne zu viel zu verraten, kann hier auf das Ende des Stücks hingewiesen werden, das von einem ganz besonderen „Big Bang“ eingeläutet wird.

Weihnachtsaktion:

20% Ermäßigung noch bis zum 26. Dezember online buchbar

Aufführungen:

3. bis 25. August 2024 jeweils Samstag und Sonntag.

Beginn der Vorstellung am Samstag um 19 Uhr, am Sonntag und Tag der offenen Tür 18 Uhr

15. August – Tag der offenen Tür: Bühnenbesichtigung, Kulissen, Stallungen, Pyro- und Waffentechnik, Vorführung von Kampftechniken, Kutschenfahrten und Vorstellung um 18 Uhr.

NEU: Kinderprogramm vor den Vorstellungen:

Bei den Winnetou-Spielen Wagram beginnt jetzt schon drei Stunden vor der Vorstellung ein attraktives Programm für die Kinder: Pony reiten, sich schminken lassen, mit Pfeil und Bogen schießen, eine Rätsel-Rallye absolvieren und sogar nach Gold schürfen, weiters den Streichelzoo besuchen.

Wann: Samstag ab 16 Uhr und Sonntag ab 15 Uhr

INFO und VORVERKAUF:

Winnetou-Spiele Wagram, Tel.: 0676/667 32 31

E-Mail: reservierung@winnetouspiele-wagram.at

Homepage: www.winnetouspiele-wagram.at

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Anton Rohrmoser, Geschäftsführer